



# KONDOLENZEN

Hermann Prantauer



*Sein Leben hat damit seine  
Vollendung gefunden.  
Er war voll Güte und Fürsorge  
für seine Familie und Vorbild für  
seine von ihm so innigst geliebten  
Kinder.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem Papa, Sohn, Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Onkel und Teti, Herrn

## Hermann Prantauer

VS-Direktor

der am 27. September 2014, nach langer, schwerer Krankheit, nach dem Empfang der Hl. Krankensalbung, im Alter von 55 Jahren friedlich eingeschlafen ist.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am Mittwoch, dem 1. Oktober 2014 um 14.00 Uhr zum Begräbnisgottesdienst in die Pfarrkirche Pians und anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Pians, Imst, am 27. September 2014

Wir werden dich nie vergessen

Deine Gattin **Claudia**

Deine Kinder **Viktoria** mit **Florian, Philipp** mit **Eva-Maria, Raphael**

Deine Mama **Anna**

Deine Geschwister **Stefan** mit **Bärbel,**

**Theresia** mit **Dominik** und sein „Knopf“ **Andi**

**Birgit**

Deine Schwiegereltern **Theresia** und **Roman**

Deine Patenkinder **Bernhard, Anna Maria, Eva Ruth**

im Namen Deiner Schwägerinnen, Schwager und aller Verwandten

Die Rosenkränze beten wir am Sonntag, Montag und Dienstag jeweils um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Pians.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für hilfsbedürftige Kinder („Tirol isch lei uans“) bei der Raiba Oberland, IBAN: AT693635900030357446, BIC: RZTIAT22359.

Von Beileidsbezeugungen am Grab bitten wir Abstand zu nehmen.

## Trauerkerzen



**Jugendrotkreuz Tirol**  
10.10.2014



**lechleitner gisela**  
05.10.2014



**teresa weiskopf**  
02.10.2014



**Christine Waldhart**  
01.10.2014



**Ruhe in Frieden**  
01.10.2014



**Ein Licht auf deinem Weg...**  
01.10.2014



**Elfriede Alber**  
30.09.2014



**Caroline Abfalter**  
30.09.2014



**Ruhe in Frieden**  
30.09.2014

## Kondolenzen

**von Elfriede Alber am 30.09.2014 - 20:36 Uhr**

Mit Hermann haben wir  
einen Lehrer mit Berufung,  
einen Menschen, der stets 'vorwärts geschaut hat' und  
einen Denker, der den Boden zur Praxis nicht verloren hat.  
Danke für die Begegnung und Zusammenarbeit mit dir.  
Den Angehörigen wünsche ich viel Kraft für diese schwere Zeit.

---

**von Caroline Abfalter am 30.09.2014 - 14:19 Uhr**

Hermann war ein Lehrer mit Leib und Seele, der fachliche Austausch mit ihm war immer bereichernd! Mein ganzes Mitgefühl gilt seiner Familie - ihr habt ein Stück eures Weges mit einem wunderbaren Menschen gehen dürfen.

---